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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT

ÉCole 201740-23, 18h30

Du MOulin Salle du personnel

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DU MOULIN
TENUE LE 23 OCTOBRE 2017, À 18H30, À LA SALLE DU PERSONNEL.

PRÉSENCES: Mesdames Marie-Claire Beauregard Véronique Langlois
Claudine Boucher Brigitte Lasniet
Linda Brodeur Diane Leclerc
Suzie Cadrin Josée Marc-Aurèle
Martine Cartier Valétie Ouellette
Yoann Dubuc- Marie-Ève Parent
observations stage
Isabelle Giroux Isabelle Roberge
Annick Houle

ABSENCE: Madame Nancy Julien

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE

La séance est ouverte à 18 h35.

Madame Matie-Claire Beauregard souhaite la bienvenue à
l’assemblée et invite chaque personne à se présenter.

CE 2017/18-01 2. ÉLECTION AU POSTE DE PRÉSIDENT OU DE PRÉSIDENTE

Madame Claudine Boucher propose que madame Linda Brodeur
soit élue à titre de présidente.

La proposition est adoptée à l’unanimité.

CE 2017/18-02 3. ÉLECTION AU POSTE DE VICE-PRÉSIDENT OU DE VICE-
P R ÉS ID E NTE

Madame Valérie Ouellette propose que madame Nancy Julien
soit élue à titre de vice-présidente.

La proposition est adoptée à l’unanimité.

CE 2017/18-03 4. SECRÉTARIAT DES RENCONTRES

Madame Brigitte Lasnier propose qu’isabelle Gitoux soit élue en
tant que secrétaire des rencontres.

La proposition est adoptée à l’unanimité.



CE2017/18-045.PRÉSENCEDELADIRECTRICEADJOINTEAUXRENCONTRES

MadameMarie-ClaireBeautegardexprimelademandeaux

membresduConseild’établissementquemadameIsabelle

Roberge,directriceadjointe,puisseassisterauxrencontresdu

Conseild’établissement.Elleexpliquel’importancedesa

présenceetconfirmequ’ellenepeutvoter.

Madame]oséeMarc-AurèleproposequemadameIsabelle

Robergepuisseassisterauxrencontres.

Lapropositionestadopt6eàl’unanimité.

CE2027/18-056.ADOPTIONDEL’ORDREDUJOUR

MadameValérieOuelletteproposel’adoptiondel’ordredujour.

Lapropositionestadoptéeàl’unanimité.

CE2017/18-067.APPROBATIONDUPROCÈS-VERBALDU13JUIN2017

MadameJoséeMarc-Aurèleproposel’adoptionduprocès-

verbal.

Lapropositionestadoptéeàl’unanimité.

CE2017/18-078.CALENDRIERDESRENCONTRES

MadameMarie-ClaireBeauregardprésentelecalendrierdes

rencontresduConseild’établissementpourl’année2017-2018.

MadameDianeLeclercproposel’approbationducalendrier.

Lapropositionestapprouvéeàl’unanimité.

9.FORMATIONAUXPARENTS;

MadameMarie-ClaireBeauregardexpliquequedesnouvelles

allocationsontétéallouéesauxécolespoursoutenirlesparents.

Unesuggestionavaitétéfaitel’andernierafind’offrirdes

conférencesauxparents.

Unepremièreconférencegratuiteauralieuensoiréeàl’école

secondaireleGrandCoteauàlasalleMauriceSavariale21

novembre2017.LaconférencièreseralatrèsconnueDrNadia

etlesujetporterasur«L’anxiété».

Unedeuxièmeconférenceauralieule4avril2018.La
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conférencière sera également offerte par le Dr Nadia et elle
portera sur « L’art d’être parent ».

Les directions du secteur de Ste-Julie sont à regarder pour offrir
une troisième conférence au courant de l’année, tout en portant
attention de ne pas interférer avec celles déjà offertes à la
bibliothèque de la ville de Sainte-Julie.

10. FORMATIONS DES MEMBRES DES CONSEILS D’ÉTABLISSEMENT
(CÉ)

Madame Marie-Claire Beauregard nous informe qu’une
formation est offerte par la commission scolaire aux membres
d’un Conseil d’établissement.

Une formation est prévue le 6 novembre 2017 et vise les
nouveaux membres (râles et pouvoirs du CÉ).

Les inscriptions doivent se faire sur place via le formulaire. Un
cartable à l’intention des membres du Conseil d’établissement
est également disponible pour consultation.

CE 2017/18-0$ 11. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES, ACTIVITÉS À PIED ET GRATUITES,
ÉQUIPES SPORTIVES ET LIGUES

Madame Marie-Claire Beauregard demande aux membres du
Conseil d’approuver toutes ces activités, et ce, pour l’année
2017-2018, en autant qu’elles soient gratuites et que les parents
en soient informés

• Activités à pied
• Activités gratuites
• Équipes sportives
• Ligues

Ceci dans le but d’éviter de demander constamment aux
membres du Conseil d’approuver des activités spontanées,
comme par exemple, une marche dans le secteur ou une activité
dans un parc de la ville à proximité de l’école.

Madame Brigitte Lasnier en propose l’adoption.

La proposition est approuvée à l’unanimité.

12. REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ

II n’y a aucun représentant.
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13.RÈGLESDERÉGIEINTERNE;AJOUTDENOTIONDESUBSTITUT

MadameMarie-ClaireBeauregardexpliquequecetteannée,la

notiondesubstitutaétéajoutée.LesmembresduConseil

d’établissementontreçuunecopiedudocument.Ilestproposé

d’ajouteruneannexecompte-tenuduchangementàlaloiqui

prévoitmaintenantlapossibilitéd’avoirdessubstituts.

Voicileschangements

Substituts
•Pourlacatégoriedesmembresparents,puisqu’un

membresubstitutestélu,lemembreabsentdevra

communiqueravecmadameMarieÈveParent.

•Pourlacatégoriedesmembresenseignants,puisqu’un

membresubstitutestélu,emembreabsentdevra

communiqueravecmadameStéphanieMartin.

•Pourlacatégoriedesmembresduservicedegarde,

puisqu’unmembresubstitutestélu,lemembreabsent

devracommuniqueravecmadameDominique

Beauchemin.

•Pourlacatégoriedesmembresprofessionnels,puisqu’un

membresubstitutestélu,lemembreabsentdevra

communiqueravecmadameLouiseCarrier.

•Pourlacatégoriedesmembresdupersonneldesoutien,

puisqu’unmembresubstitutestélu,lemembreabsent

devracommuniqueravecmadameLindaRoberge.

Rôledumembresubstitut

Lerôledusubstitutestderemplacerlemembreabsentetil

assumealorslesfonctionsetpouvoirsdumembrequ’il

remplace.Cependant,silesubstitutremplaceleprésident,le

Conseildoitdésignerunmembreparentpourprésiderlaséance

etlesubstitutn’assumedoncpas,defacto,cerôle.

Lapropositionestapprouvéeàl’unanimité.

14.SERVICEDEGARDE

MadameClaudineBouchermentionnequelaclientèledes

enfantsfréquentantleservicedegardeadiminuéeparrapportà

l’andernier,soitde440à415élèvespourlaclientèlerégulière.

Cependant,ilyaeuuneaugmentationauniveaudelaclientèle

del’adaptationscolaire.Lespostesdeséducatricesontété

maintenus.
Pourcetteannée,iln’yapasdethèmeannuelcommel’anpassé

(croisière)maisplusieursactivitésserontproposéescommepar

exempledesateliersculinaires(buffet),dessoiréesdéfis,

Halloween,Nol,etc.
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VIE À L’ÉCOLE

Spectacle KRONOS

Ce spectacle offert à la rentrée scolaire a eu tout un succès et a
été très apprécié des petits et des grands.

Hall owee n

Les enfants pourront se déguiser en après-midi. Les éducatrices
aideront les enfants à se déguiser et maquiller.
Une maison hantée sera organisée par les 6lème années.

Rentrée scolaire

Madame Matie-Claire Beauregard félicite les enseignants et
pour leur gestion dans un contexte de grandes chaleurs.

15. CONVENTION DE GESTION ET DE REUSSITE EDUCATIVE

Madame Marie-Claire Beauregard informe le Conseil que la
Commission Scolaire des Patriotes est en train de réviser le plan
d’engagement vers la réussite. Nous avons donc la possibilité de
reconduire tel quel la convention de l’an dernier.

La proposition est approuvée à l’unanimité.

16. SUIVI — PHOTOS SCOLAIRE

Madame Marie-Claire Beauregard mentionne que certains
parents ont reçu une mauvaise information comme quoi la
reprise des photos allait se faire dans les bureaux du
photographe et non à l’école... ce qui aurait possiblement
alimenté l’insatisfaction de certains parents sur les réseaux
sociaux.

Madame Matie-Claire Beauregard rappelle que le changement
de compagnie pour la prise de photos scolaires (i.e. passer de
« Photo Repensée)) à « La pomme verte ») n’a pas été fait à
cause du niveau de la qualité des photos (qui était très
satisfaisant) mais plutôt à cause du niveau du service après-
vente qui a été très difficile et qui a généré une surcharge de
travail aux membres du soutien administratif de l’école.
L’entreprise « Photo Repensée » a probablement été victime de
son succès.

Madame Isabelle Roberge mentionne également que cette
année, une partie des photos n’avaient pas été traitées
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correctementauniveaudelaluminosité.Cependant,àcejour,

leproblèmeseraitréglé.

MadameMarie-ClaireBeauregardajoutequelenombrede

photosreprisesestsensiblementlemêmecetteannéepar

rapportàl’andernier.

Lajournéedereprisedesphotosserale2novembre2017.

MadameJoséeMarc-Aurèleproposederéserveravecla

compagnie«ImageImage»etdevaliders’ilestpossibled’avoir

unconcepttelqueceluiproposépar«PhotoRepensée»(avec

undécordeclasseoudebibliothèque).Lacompagnie«Image

mage»atoujoursbienacceptéelessuggestionset

commentairesapportésparl’écoleetelleestégalementen

mesured’offrirleserviceenuneseulejournéeàuneécolede

notreenvergure(environ500élèves).SelonmadameMarie-

ClaireBeauregard,«ImageImage»offrelemeilleurrapport

qualité-prix-service.

Lapropositionestadoptéeàl’unanimité.

17.QUESTIONSDIVERSES

Pointsd’information

MadameMarie-ClaireBeauregardarencontréM.Morissettede

lavilledeSainte-Julieconcernantlaréalisationd’unepiste

cyclablesurlarueLionelGroulx.Lapistecyclableseraconstruite

avecuneborduredebéton(telquesurlarueSavariaprèsde

l’écoleLeRucher)etelleremplaceraletrottoiractuel.

Brigadièreiln’estpaspossiblepourl’instantd’ajouterune2ieme

brigadièreaucoindelarueLionel-GroulxetThomas-Chapais.

MadameMarie-ClaireBeauregardmentionnequ’ellepeut

relancerlepointauprèsdeM.Morissette.

MadameJoséeMarc-Aurèledemandes’ilestpossiblede

relancerlesujetdelasécuritéroutièreauprèsdesparents,etce,

aucourantdel’année.

18.CORRESPONDANCE

Iln’yaaucunecorrespondance.

19.COMITÉDEPARENTS

MadameJoséeMarc-Aurèleétaitprésenteauxdeuxpremières
rencontres,tenuelesjeudis5et19octobre2017.Voici
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quelques-uns des sujets abordés

• Comité HEDAA: il est demandé que les activités
organisées soient publicisées auprès des parents.
Madame Marie-Claire Beautegard mentionne que c’est
déjà le cas à l’école Du Moulin.

• Parents à l’école : Il y aura 3 projets pilote au courant de
l’année sur l’organisation de conférence offerte aux
parents par un regroupement de plusieurs écoles dans
un même secteur.

• Le plan d’engagement vers la réussite sera en
consultation auprès des parents vers le 25 novembre
2017.

• Tous les sites web de la OEP (incluant celui de l’école Du
Moulin) seront revus cette année.

• Ils ont eu une présentation de l’application Classe Dojo.
Madame Marie-Claire Beauregard ajoute que c’est à la
discrétion de l’enseignant de l’utiliser ou non.

• Politique alimentaire (allergies) : la CSP se questionne à
savoir s’ils en parlent ou non.

• Madame Josée Marc-Aurèle a été élue responsable du
secteur vert de Sainte-Julie.

• Les membres du Conseil peuvent s’inscrire sur la page
Facebook du Comité de parents.

Toute l’information est disponible à cet endroit sur le site
Internet de la CSP : http://csp.ca/publications/vie
democratique/comite-de-parents

20. PAROLE AU PUBLIC

II n’y a aucun public.

21. LEVÉE DE LA SÉANCE

La séance est levée à 19h47.

La prochaine rencontre est prévue le lundi 11 décembre 2017 à
18h00.
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